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APERTURA LAVORI ORE 9:28 

 

CHIUSURA LAVORI ORE 10:02 

 

 

PRESIDENTE FERNANDEZ 

 Buongiorno colleghi. Segretario possiamo con l'appello. 

 

SEGRETARIO DELLA COMMISSIONE - MICHELE FRANCHINO 

 Sesta commissione sport turismo e spettacolo del 22/12/2023. 

Appello:  

 

Fernandez Felice Massimo    presente;   

Titone Vanessa         presente;   

Accardi Michele               assente;   

Alagna Bartolomeo Walter    assente;   

Di Girolamo Gaspare          assente;   

Di Pietra Gabriele     assente; 

Ferrantelli Pellegrino        presente; 

Orlando Leonardo              presente; 

Pugliese Leonardo             presente; 

Rodriquez Mario               assente* (del. Fici); 

Vinci Antonio                 assente. 

 

SEGRETARIO MICHELE FRANCHINO 

 I consiglieri sono in numero di 6 su 11. La seduta è valida, 

abbiamo aperto alle ore 09:28, la parola al Presidente Fernandez. 

 

PRESIDENTE FERNANDEZ 

 Grazie segretario. Buongiorno colleghi. Allora ragazzi oggi noi 

abbiamo in audizione il dirigente Angileri, però ancora non lo 

vedo presente, lo chiamiamo e vediamo a che punto siamo. Infatti 

si invita per il giorno 22/12/23 alle ore 9:00 per una audizione 

avente per oggetto capitolo specifico sui contenitori culturali. 

Proviamo a chiamarlo. Ho telefonato al dirigente di ragioneria 

Angileri sta arrivando, è per strada. Allora, buongiorno. (voci 

sovrapposte) buongiorno dottor Angileri, grazie per la presenza e 

allora come ha visto nell'invito l'abbiamo voluto sentire in 

audizione per quanto riguarda il capitolo specifico sui 

contenitori culturali cioè quello che abbiamo sui contenitori 

culturali. 

 

DIRIGENTE ANGILERI 

 Intanto non capisco il quesito perché diciamo noi non è che 

abbiamo solo un capitolo. Noi abbiamo diversi capitoli per ogni 

contenitore culturale e attribuiti ai diversi centri di costo. Per 

esempio: l'illuminazione la pago io e i costi energetici li pago 

io, le manutenzioni le fanno i lavori pubblici, le attività 

nell'ambito dei contenitori li fa il settore attività culturale 

quindi ognuno ha diciamo propri capitoli di peg assegnati anche se 

il centro di costo poi alla fine è unico, ma i servizi sono 
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diversi e le attribuzione sono diverse in funzione del ruolo 

ricoperto da ognuno.  

 

PRESIDENTE FERNANDEZ 

 Quindi non c'è ogni capitolo ha una determinata somma? 

 

DIRIGENTE ANGILERI 

No no, abbiamo il centro di costo che è uno con tanti capitoli 

ognuno per propria competenza perché i lavori pubblici devono 

occuparsi di manutenzione sia ordinaria che straordinaria, il 

dirigente dell'attività culturale si occupa di ciò che avviene 

dentro i contenitori culturali, prestazione servizi per il 

funzionamento dei contenitori culturali stessi, il personale viene 

pagato dagli affari generali quindi per vedere il costo lo 

riusciamo a vedere complessivo però ognuno ha le proprie 

attribuzioni di spesa. 

 

PRESIDENTE FERNANDEZ 

 Okay grazie direttore. Consigliere Orlando. 

 

CONSIGLIERE ORLANDO 

 Grazie Presidente, colleghi. Dottor Angileri buongiorno e grazie 

per essere intervenuto in commissione. Diciamo che l'audizione non 

era specifica per lei perché avevamo chiesto al dirigente Basericò 

di presenziare ma per motivi di salute non è potuta venire. 

Abbiamo chiesto invece la sua presenza per capire nel dettaglio 

quali sono gli aspetti generali del capitolo. Eravamo convinti che 

all'interno del bilancio vi fosse un capitolo cultura e invece... 

 

DIRIGENTE ANGILERI 

Un centro di costo. 

 

CONSIGLIERE ORLANDO 

 C'è un centro di costo cultura che va a piramide giusto? Perché 

fondamentalmente  

 

DIRIGENTE ANGILERI 

 C'è un centro di costo cultura però diciamo poi viene 

spacchettato in tanti capitoli. 

 

CONSIGLIERE ORLANDO 

 E se abbiamo la possibilità invece di chiedere in questa seduta 

il peg per ogni settore anche per il 2024, cioè per il 2023 e in 

previsione dell'approvazione 2024 i vari peg che ogni settore 

chiede? Perché sa qual è il discorso? Che noi abbiamo avviato una 

indagine conoscitiva per quanto riguarda i contenitori culturali. 

Tra finanziamenti regionali, tra finanziamenti privati, vi sono 

diversi contenitori culturali e ad oggi ancora chiuso. Uno su 

tutti San Giovannello da diversi anni ultimato mai aperto. Non 

abbiamo capito per quale motivo ancora ad oggi ci sono problemi 

con la sistemazione ma che ne compete lei, lungi da me, stiamo 

facendo un'analisi di tutti quelli che sono i contenitori 
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culturali e non capiamo i motivi, ragione per cui abbiamo chiamato 

prima lei, prima di audire Frangiamore e Mezzapelle per capire se 

loro, in base a quello che è il bilancio, in base a quello che è 

il capitolo, hanno attivato delle richieste di somme per 

istituire, per dare la possibilità alla cittadinanza e ai turisti 

di poter usufruire dei contenitori culturali che ad oggi ancora 

sono chiusi.  

 

PRESIDENTE FERNANDEZ 

Segretario la parola al direttore Angileri. 

 

DIRIGENTE ANGILERI 

 Ripeto il centro di costo poi alla fine è unico su cui diciamo ci 

sono tutte le spese ma il discorso di richiedere le somme non è 

così semplice. Sono scelte che fa l'amministrazione sulla base 

delle risorse disponibili. La disponibilità delle risorse è sempre 

diciamo più limitata anche in funzione pure del... stiamo andando 

ad accendere mutui per esempio di 2.840.000 euro e io dopo aver 

fatto il bilancio tecnico su una previsione di mutui di 1.2000.000 

1.300.000 sto andando a recuperare qualcosa perché 2.800.000 di 

mutui sono una rata annuale di circa 300.000 euro. 300.000 euro 

che sono risorse che vengono a mancare dalle risorse correnti. 

Dalle notizie che arrivano dallo stato e dallo regione non si 

hanno buone notizie nel senso che si parla di tagli al fondo di 

solidarietà comunale e noi siamo tra quelli che usufruiscono al 

fondo di solidarietà comunale in misura considerate che sono circa 

7.800.000 quelli che arrivano dal fondo di solidarietà comunale, 

se c'è un taglio cospicuo e se c'è un taglio proporzionale alle 

risorse messe a disposizione dagli enti locali sono saremo tra 

quelli che subiranno tagli cospicui. E quindi alla luce di ciò 

abbiamo serie difficoltà per la chiusura diciamo 

dell'obbligatorio, pensa per il discorso di attribuire le risorse. 

Non di meno possono essere fatte scelte da parte 

dell'amministrazione che visto che alla fine faccio cento diciamo 

il bilancio comunale si può decidere di destinare a danno di altri 

servizi somme più o meno consistenti per i contenitori culturali, 

così come per la scuola, così come per i servizi sociali oppure 

andare ad attingere a risorse specifiche per i contenitori 

culturali o per altre diciamo spese, in modo tale da liberare 

risorse che vengono dalla fiscalità generale e dalle risorse 

attribuite in via generale dallo stato e dalla regione cioè sembra 

una questione di scelte oltre a diciamo alle scelte tecniche 

obbligatorie che sono quelle delle spese già assunte e consolidate 

c'è diciamo quella parte minima di spesa corrente, tanto per dirne 

una potrebbe decidersi di ridurre il consumo dell'energia per 

esempio dell'illuminazione pubblica attraverso l'efficentamento, 

per esempio la riduzione dell'intensità, se c'è la possibilità di 

fare ad una certa ora spegnere uno sì e uno no, dico fesserie 

perché potrebbero essere in violazione pure del codice della 

strada però dico scelte drastiche tecniche tali da poter liberare 

risorse per gli altri servizi e per gli altri interventi che 
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l'amministrazione riterrà quali strategici per lo sviluppo della 

città. 

 

PRESIDENTE FERNANDEZ 

 Consigliere Orlando. 

 

CONSIGLIERE ORLANDO 

 Dottor Angileri per quello non si preoccupi perché già 

l'amministrazione è così attenta che mantiene tante vie spente 

perciò si troverà una bolletta negli anni... 

 

(intervento svolto lontano dal microfono) 

 

CONSIGLIERE ORLANDO 

 No no ma qua già loro si sono portati avanti, non uno sì e uno 

no, spengono direttamente tutto cioè non riescono a mantenere 

nemmeno un impianto efficiente. Io leggo tra le righe che credo a 

questo punto perché se ci saranno questi tagli drastici a cui lei 

fa riferimento che forse ci tocca aumentare qualche imposta per i 

cittadini all'interno dell'aula perché la soluzione è questa se no 

andremo in predissesto anche come comune a meno che 

l'amministrazione... 

 

CONSIGLIERE FICI 

 Si chiama dissesto funzionale. 

 

CONSIGLIERE ORLANDO 

 Dissesto funzionale. 

 

CONSIGLIERE FICI 

 Cioè non c'è un dissesto derivante dall'incapacità dell'ente di 

far fronte agli impegni già assunti, all'applicazione già assunte, 

ma dissesto funzionale nel senso che non può fare fronte ai 

servizi essenziali della comunità, (parole incomprensibili per 

sovrapposizioni di voci). 

 

CONSIGLIERE ORLANDO 

 Certo certo, ma l'orientamento se si continua così  

 

(intervento svolto lontano dal microfono) 

 

CONSIGLIERE ORLANDO 

Aspetta finisco il ragionamento e poi, collega Fici, dico io per 

questo chiedevo il capitolo specifico del settore cultura, perché 

basta spulciare tutte quelle che sono le varie delibere che questa 

amministrazione in questi tre anni ha fatto per quanto riguarda 

eventi, manifestazioni, spettacoli, luce del Mediterraneo, luce 

dell'Adriatico, luce del Tirreno, tutte le luci che loro stanno 

facendo, il capitolo è sempre lo stesso, il capitolo dove loro 

vanno a prendere il pozzo dove loro prendono i soldi è proprio 

questo capitolo, perciò noi ci ritroviamo oggi ad avere 

contenitori culturali per scelte politiche chiuse, ma dall'altro 
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ci ritroviamo eventi, manifestazioni, luci e quant'altro e vengono 

presi da questo capitolo, perciò qui c'è una scelta da fare, io 

non lo so se tra le nostre prerogative di consiglieri comunali è 

quello di poter fare un atto di indirizzo affinché 

l'amministrazione venga frenata e venga fatta, cioè dai 

contenitori culturali più volte abbiamo detto che con ticket, 

biglietti unici, con la possibilità di affidare il servizio 

all'esterno, ma la stessa cosa per quanto riguarda i parcheggi 

comunali, le strisce blu, cioè noi abbiamo un Comune che spende e 

non riesce ad incassare. Non per colpa, anzi abbiamo il dirigente 

che da buon padre di famiglia riesce a gestire lo sappiamo tutti 

anche in fase di bilancio le tensioni che ci sono state e si 

vedeva il volto del dottor Angileri per delle scelte che sono 

state fatte sia dai consiglieri comunali che dall'amministrazione, 

dico però abbiamo un comune che spende e che non riesce ad 

incassare. Non per ultimo il discorso ieri dell'acqua. Dico c'è un 

mancato introito quando gli altri comuni stanno facendo e stanno 

mettendo in campo azioni, come quello che diceva poc'anzi il 

direttore di ragioneria, con un sistema di illuminazione stradale 

che va a calare nelle ore che vanno dalle 3:00 di notte fino alle 

6:00 del mattino, con un sistema innovativo che in altri comuni 

già stanno attivando non solo con la bassa tensione ma che con la 

fotocellula appena c'è il passaggio delle auto si accendono le 

luci, dico queste sono delle azioni che altri comuni stanno 

mettendo in campo e che qui forse vedremo tra vent'anni o a meno 

che quando qualcuno si deciderà, grazie. 

 

PRESIDENTE FERNANDEZ 

 Grazie collega Orlando. Allora se non c'è nessuno che deve fare 

altre domande al dirigente lo possiamo far andare. 

 

SEGRETARIO MICHELE FRANCHINO 

 Alle 10:02 esce il consigliere Ferrantelli e di conseguenza cade 

il numero legale, la seduta è chiusa. 

 

 

Il consigliere Rodriquez Mario è assente ma delega il consigliere 

Fici che è presente. 

Il consigliere Ferrantelli esce alle ore 10:02. 
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